

Un parfum de Polynésie aux Sablettes

L'association des commerçants des Sablettes organise, depuis hier au parc Braudel, un marché tahitien. Une quinzaine de stands y propose des produits estivaux très convoités par les vacanciers : paréos et robes légères, jolies fleurs colorées pour orner les chevelures, sans oublier l'incontournable monoï de Tahiti. Et pour les adeptes, des tatouages tribaux éphémères... ou pas ! Cette jolie foire exotique du bord de plage pousse un peu plus loin le dépaysement des vacanciers en visite dans la région. Ce marché est ouvert aujourd'hui encore, de 9 h à 23 h.

LY. F.



En bord de plage, les stands proposent paréos, monoï, tatouage, etc. Une façon de s'imaginer en vacances dans les eaux turquoises du Pacifique.

(Photos Ly. F.)



Sophie Teraiharoa (stand bijoux et vêtement tahitiens faits mains), aux côtés de Florent Humbert et Jocelyne Thomas, respectivement président et adhérente de l'association des commerçants.